

El mejor regalo de Navidad

UNA DE LAS MÁS MEMORABLES NAVIDADES QUE JAMÁS TUVE FUE AL FINAL DEL AÑO EN QUE ME VI CONFINADA A UNA SILLA DE RUEDAS.

A COMIENZOS DEL VERANO SE ME ROMPIÓ EL LIGAMENTO CRUZADO ANTERIOR DE LA RODILLA DERECHA EN UN ACCIDENTE MIENTRAS PRACTICABA DEPORTE Y POSTERIORMENTE SE ME DAÑÓ EL NERVIJO ADYACENTE. CAMINAR, INCLUSO CON MULETAS, ME PRODUCÍA MUCHÍSIMO DOLOR. FINALMENTE –PESE A LA VERGÜENZA QUE ELLO ME PRODUCÍA– OPTÉ POR PERMITIR QUE SE ME EMPUJARA DE UN LADO A OTRO EN UNA SILLA DE RUEDAS. VISITÉ SIN ÉXITO VARIOS HOSPITALES Y MÉDICOS EN BUSCA DE UNA SOLUCIÓN RÁPIDA. UN DOCTOR INDICÓ QUE PROBABLEMENTE DEBERÍA SOMETERME A UNA COSTOSA CIRUGÍA. OTRO DIAGNOSTICÓ FISIOTERAPIA INTENSIVA. AL PARECER LA ÚNICA SOLUCIÓN DISPONIBLE DENTRO DE MI PRESUPUESTO ERA ESPERAR VARIOS MESES HASTA QUE LA LESIÓN SE CURASE POR SÍ SOLA.

SIENDO UNA ADOLESCENTE HIPERACTIVA, PARA MÍ ERA LA OPCIÓN MENOS APETECIDA. QUERÍA VIAJAR Y HACER COSAS, ¡NO ESTAR ENCERRADA EN CASA DÍA Y NOCHE! ERA CONSEJERA JUVENIL EN UN CLUB SOCIAL DE LA LOCALIDAD, BAILARINA Y COREÓGRAFA DE UNA COMPAÑÍA TEATRAL DE CINCO INTEGRANTES Y LA DIRECTORA DE PERSONAL DE UN CENTRO DE VOLUNTARIADO, PARA NO MENCIONAR QUE ERA ADICTA A LOS DEPORTES Y LOS PRACTICABA AL MENOS TRES VECES POR SEMANA.

PERO A PESAR DE TODO, ME TOCÓ RESIGNARME A MI SILLA DE RUEDAS MIENTRAS RECORDABA CON NOSTALGIA LA VIDA ACTIVA Y MOVIDA QUE HASTA ENTONCES HABÍA LLEVADO, Y ME PREGUNTABA SI ME ESTARÍA DESPIDIENDO PARA SIEMPRE DE TODA ESA DIVERSIÓN Y EJERCICIO.



CON EL CORRER DE LOS MESES SE ME ATROFIARON LOS MÚSCULOS POR FALTA DE USO. PARA COLMO, ME EMPEZARON A AQUEJAR OTROS PROBLEMAS DE SALUD QUE SEGURAMENTE REQUERIRÍAN CIRUGÍA.

LUEGO DE ESCUCHAR EL PRONÓSTICO MÉDICO, ME FUI A CASA A MEDITAR EN TODO ELLO. EN AQUEL ENTONCES MANTENÍA EN LA MESITA DE NOCHE UN CUADERNILLO CON UNA COMPILACIÓN DE VERSÍCULOS DE LA BIBLIA. SIEMPRE QUE ME PONÍA A PENSAR EN LO PEOR QUE ME PODRÍA PASAR, ME CONCENTRABA EN LA SECCIÓN ACERCA DE CÓMO VENCER EL TEMOR. ALGUNOS PASAJES ME FUERON DE GRAN AYUDA:

TÚ GUARDAS EN COMPLETA PAZ A QUIEN SIEMPRE PIENSA EN TI Y PONE EN TI SU CONFIANZA¹.

AUNQUE DEBA YO PASAR POR EL VALLE MÁS SOMBRÍO, NO TEMO SUFRIR DAÑO ALGUNO, PORQUE TÚ ESTÁS CONMIGO; CON TU VARA DE PASTOR ME INFUNDES NUEVO ALIENTO².

CUANDO SIENTO MIEDO, PONGO EN TI MI CONFIANZA. CONFÍO EN DIOS Y ALABO SU PALABRA; CONFÍO EN DIOS Y NO SIENTO MIEDO. ¿QUÉ PUEDE HACERME UN SIMPLE MORTAL?³

DURANTE ESE TIEMPO, MI MADRE ME MENCIONÓ EL LIBRO QUE HABÍAMOS ESTADO LEYENDO Y CUYO TÍTULO ERA PRISON TO PRAISE⁴ (DE LA CÁRCEL A LA ALABANZA), UN RELATO ACERCA DE UN CAPELLÁN QUE ENSEÑABA A LAS PERSONAS A ALABAR AUN EN LAS PEORES CIRCUNSTANCIAS Y CÓMO DICHAS SITUACIONES SE CONVERTÍAN EN ALGO POSITIVO. PUDO SER TESTIGO DE INVÁLIDOS QUE VOLVÍAN A CAMINAR Y DE NIÑOS QUE RESUCITABAN DEBIDO AL PODER DE LA ALABANZA A DIOS.

A PARTIR DE ESE DÍA ME ENTREGUÉ A LA ALABANZA. ESTA SE CONVIRTIÓ EN MI SALVAVIDAS Y ME SACÓ DEL HOYO QUE YO MISMA ME HABÍA CAVADO. CADA VEZ QUE PENSABA EN MI SITUACIÓN, ALABABA AL SEÑOR POR ELLO, LE AGRADECÍA MIS PROBLEMAS DE SALUD Y POR LA PERSPECTIVA DE LO QUE PARECÍA SER UNA OPERACIÓN INEVITABLE. ¡JAMÁS IMAGINÉ LOS ASOMBROSOS MILAGROS QUE SE PRODUCIRÍAN GRACIAS AL PODER DE LA ORACIÓN Y LA ALABANZA!



UNAS SEMANAS DESPUÉS DE QUE MI FAMILIA Y AMIGOS SE REUNIERAN A ORAR POR MÍ, SOLICITÉ A OTRO HOSPITAL UNA SEGUNDA OPINIÓN A MIS PROBLEMAS DE SALUD. ME PREOCUPABA PENSAR QUE LA SITUACIÓN HUBIERA EMPEORADO AÚN MÁS. INMEDIATAMENTE ME PUSE A ORAR Y ALABAR AL SEÑOR DE TODO CORAZÓN INVOCANDO EL VERSÍCULO «EL JUSTO PASA POR MUCHAS AFLICCIONES, PERO EL SEÑOR LO LIBRA DE TODAS ELLAS»⁵.

AL FINALIZAR EL EXAMEN MÉDICO, EL DOCTOR ME ENSEÑÓ EL RESULTADO DE LA PRUEBA. NO HABÍA NINGUNA SEÑAL DE LOS PROBLEMAS. ¡ESTABA SANADA!

EL RELATO DE MI CURACIÓN SE CONVIRTIÓ EN UN TESTIMONIO DE LA RESPUESTA DEL SEÑOR A LA ORACIÓN. AHORA SÉ QUE CASI TODO EL MUNDO ESTÁ DISPUESTO A ESCUCHAR ACERCA DE LOS MILAGROS DE UN DIOS QUE RESPONDE LA ORACIÓN Y VELA POR LOS SUYOS.

¡Y ESO NO ES TODO! PUDE INSCRIBIRME EN UN PROGRAMA DE FISIOTERAPIA Y EN CUESTIÓN DE POCOS MESES SE ME CURÓ LA PIERNA SIN NECESIDAD DE CIRUGÍA ¡Y JUSTO PARA LA TEMPORADA DE NAVIDAD! NO SOLO ESTABA TOTALMENTE CURADA, SINO QUE PUDE VOLVER A CAMINAR Y REINTEGRARME A MI GRUPO DE DANZA Y HACER PRESENTACIONES POR TODO EL PAÍS. AHORA QUE SABÍA LO QUE ERA PADECER DOLORES, SENTIRME SOLITARIA, INSEGURA Y DEPRIMIDA, MI DESEO ERA DEMOSTRAR A TODOS EN HOSPITALES Y ORFANATOS QUE HAY UN DIOS QUE VELA POR ELLOS DE LA MISMA FORMA QUE LO HIZO POR MÍ.

Notas a pie de página:

¹ Isaías 26:3 (RVC)

² Salmo 23:4 (RVC)

³ Salmo 56:3–4 (NVI)

⁴ *Prison to Praise*, Merlin R. Carothers, publicado por primera vez en 1970

⁵ Salmo 34:19 (RVC)

Se encuadra en: Fe y vida cristiana: Conciencia del mundo espiritual: Curación-2a

Texto: Gabriela Farmer, adaptado. Publicado por primera vez en Solo1cosa.

Ilustración: Nozomi Matsuoka. *Diseño:* Stefan Merour.

Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2017

